

Presentación

- Una solución más a un problema global

Es innegable que la sociedad actual está cada vez más preocupada por el medio ambiente. Esto se debe en su gran mayoría a los esfuerzos de educación por fomentar un espíritu verde en los jóvenes y por cómo estos a su vez reflejan sus preocupaciones de manera pública, ya sea por redes sociales o canales oficiales como la televisión. Muchas fuentes que se dedican ahora a retratar las consecuencias de seguir perjudicando al medio ambiente nos vuelven más conscientes de nuestros actos.

Con afán de continuar esta corriente, pero esta vez desde otro ángulo, se nos ocurre una solución; Ecolongs. Y es que con toda la negatividad y pesimismo, buscamos crear un sistema de recompensas que premie a la gente en vez de fomentar el miedo, mientras fomentamos un interés por ser ecológicamente responsables e información al respecto.

Ya sabemos que el futuro está en nuestras manos. Así que, ¿qué mejor manera de asegurarnos uno mejor, que premiándonos en el presente?

